

Pressemitteilung

Herzlichen Glückwunsch an die Sieger*innen des Planspiel Börse

Böblingen, 20. März 2023 – in der 40-jährigen Jubiläumsrunde des Planspiel Börse versuchten Schüler*innen, Studierende und Lehrer*innen wieder 17 Wochen lang mit klassischen und nachhaltigen Anlagestrategien ihren Depotwert zu vermehren und dabei grundlegendes Börsenwissen zu gewinnen. Nun gratuliert die Kreissparkasse Böblingen den erfolgreichsten Börsenhändler*innen in ihrem Geschäftsgebiet.

Unter dem Eindruck der Energiekrise, des Krieges gegen die Ukraine und steigender Inflation setzten die Teilnehmenden in diesem turbulenten Börsenjahr ihr Startkapital von 50.000 Euro vor allem auf die US-Riesen Amazon, Tesla sowie Apple und investierten branchenübergreifend auch in Adidas und Microsoft.

Beim Planspiel Börse werden nicht nur die drei Teams mit der höchsten Depotgesamtwertung mit Geldpreisen im Wert von 300, 250 und 200 Euro ausgezeichnet, sondern auch diejenigen mit den nachhaltigsten Geldanlagen. In der Depotgesamtwertung steigerte das Gewinnerteam „lärix“ vom Progrenius-Gymnasium in Böblingen sein Startkapital auf rund 64.000 Euro. Auf dem zweiten Platz lag „persönlicher Kontostand“ vom Kaufmännischen Schulzentrum in Böblingen, gefolgt von „f. engels“ vom Berufsschulzentrum Leonberg. In der Nachhaltigkeitsbewertung siegte das Team „K. Marx“ – ebenfalls vom Berufsschulzentrum Leonberg. Besonders erfreulich: auch baden-württembergweit landete das Team auf Platz 4 und wird mit einem weiteren Geldpreis prämiert.

Im Studierendenwettbewerb erreichte in der Depotgesamtwertung „lennartf“ von der Universität Stuttgart mit gut 60.000 Euro den ersten Platz – gefolgt von „Saftorangen“ von der Eberhard-Karls-Universität Tübingen und „Brokergirl“ von der Universität Hohenheim auf den Plätzen 2 und 3. Die nachhaltigste Anlagestrategie verfolgte „flo22“ von der Universität Stuttgart.

In der Lehrerwertung kam „nbohn“ vom Gymnasium Unterrieden mit mehr als 64.000 Euro ganz oben auf das Siegertreppchen. Platz 2 belegte „Arni-MPG“ vom Max-Planck-Gymnasium in Böblingen, Platz 3 „Gül“ von der Realschule Hinterweil. In der Nachhaltigkeitswertung war „GoforGold“ vom Kaufmännischen Schulzentrum Böblingen führend.

„Finanzbildung fängt bereits in der Schule an – umso mehr freuen wir uns über die rege Teilnahme an unserem Planspiel Börse. Denn nur wer weiß, wie der Kapitalmarkt funktioniert, kann und möchte diesen später auch in seine Anlagestrategie einbeziehen“, sagte Michael Fritz, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Böblingen.

*Die Kreissparkasse Böblingen ist ein öffentlich-rechtliches Kreditinstitut. Mit 1.138 Mitarbeitern an 41 Standorten – davon 13 Beratungs-Center mit Spezialist*innen für die Themen Vermögensanlage, Wertpapiere, Versichern und Immobilien sowie 28 Filialen – und 30 SB-Stellen bietet die Kreissparkasse ihren Kund*innen ein umfangreiches Finanz- und Serviceangebot. Darüber hinaus engagiert sich das Kreditinstitut in besonderem Maße für die Region.*



Kreissparkasse Böblingen

Kontakt:

Kreissparkasse Böblingen

Miriam Höhn

Pressesprecherin

Wolfgang-Brumme-Allee 1, 71034 Böblingen

Tel.: 07031 77-1416

E-Mail: miriam.hoehn@kskbb.de

www.kskbb.de